
JORNAL ME'TAS
o seu Jornal

Ano VII - Número 391 Gaspar, de sábado 26 a terça-feira 29 de Maio de 2007 R$ 1,25

Corpo de Bombeiros faz

palestra a educadores para
fazer da escola uma aliada

evitando chamadas

desnecessárias que
sobrecarregam a

corporação.

Figueirense conquista
vaga inédita à final da

Copa do Brasil. O
adversário é o

Fluminense do Rio de
Janeiro.

www.jornalmetas.com.br

Cidadão cansado dos

buracos na rua em

que mora coloca

macadame e vai

cobrar da prefeitura
na justiça. '

Rodeio do CTG acaba amanhã

De última hora

Aprefeitura de Gaspar entregou na tarde de sexta-feira (25) par", aCâmara de Vereadores aPolíticaMunicipal
de Saneamento Básico, que começou a ser desenvolvida em fevereiro deste ano. Gaspar foi o primeiromunicípio
a desenvolver a política e espera agora a aprovação dos vereadores para colocar o projeto em prática.

A parceria com aAmmvi e a Fecam foi determinante nas atividades para desenvolver a política e tomou

Gaspar uma referênciamunicipal. Agora a cidade pode se tomar referência nacional através da Confederação
Nacional dos municípios.
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LEITOREDITORIAL

"Politicagem "

As autoridades presentes na

solenidade de anúncio da conquista de
uma unidade do CEFET (atual IFET)
emGaspar, vangloriaram-se aos quatro
ventos de que a questão partidária foi
deixada de lado em prol do bem
comum.

É uma pena que essa paz deixou de
reinar. Novamente a "politicagem"
tomou conta do cenário da cidade e

agora todos aqueles que deram asmãos
para trazer o centro de ensino trocam

acusações e discursam em interesse

próprio.
Não somos ingênuos de achar que

não existem esses interesses

particulares, mas não importa se o

CEFET será instalado em um governo
ou em outro, o importante é que ele seja
realidade e esteja de portas abertas
contribuindo para o desenvolvimento
·de·Qàspar.

Se puderem trazer o CEFET logo,
que 'se faça de tudo para que isso

aconteça. Pois independente de quem
inaugure todos terão osméritos devidos
por.•essa conquistà.

'Não importa quem consiga
inaugurar, pois todos que se

empenharam para �ssa conquista terão
o qçvido reconhecimento.

'Vergonha será se por "politicagem"
entregarem essa nossa conquista para
outra cidade. Porque a conquista é

nossa, o presidente já assinou. Só falta

agilizar as coisas para termos logo a

unidade e não precisarmos espetar até
2010.

Na boca do povo..•
Qual.o programa ideal para se fazer no

inverno?

Alugar um dvd e

assistir em casa.

Daiane Rodrigues,
Ilhota, atendente

. Sair para festas e

dormir. Deise da

Silva, bairro Bela

Vista, atendente

Ir ao cinema, assistir
um dvd embaixo das

cobertas, sair para
jantar. Joice da

Silva, bairro
Margem esquerda,
esteticista facial

LEITOR

Esclarecimento

Sabemos que a realidade não é tão
fácil corno a gente imagina para
realizar algo, mas há sempre aqueles
indivíduos que acham que sabem .

tudo ou que podem tudo·. Porém,
estas pessoas encontraram não só
uma diretoria, encontraram urna

equipe que defende os interesses dos
moradores do bairro Bela Vista,
principalmente ao desenvolvimento
atual e futuro, com qualidade e

fiscalização.
Através desta persistência,

estamos administrando pela ordem e

não pela escuridão, a comunidade
está vendo as mudanças porque
trabalhamos em parceria, visto que
a associação é de todos.

A diretoria da Associação de
Moradores do bairro Bela Vista está
sendo pressionada com articulações
de pessoas que têm interesses
particulares. ou maiores e vendo o

crescimento desta administração
através deste meio de parceria, não
admitem.

As autoridades municipais e

moradores estão cientes corno nós
recebemos este patrimônio e como

nós cuidamos e também sobre o

andamento do nosso trabalho junto
com o coordenador do Cefet, na qual
estamos cientes.

A diretoria anterior realizou a

doação de 15.000m2, mas somente

escrito na ata, não sendo possível
o registro por não constar a votação
da doação dos 15.000 m2 e nem a

assinatura da comunidade, ou

melhor os "proprietários".
Só que esta equipe tem a

responsabilidade deste patrimônio
de 54.000m2, queremos analisar
este projeto junto à comunidade e

levar a eles uma proposta de
23.500m2 para a doação - contra

partida - porque o edital de

exigências para a construção do
Cefet é de 20.000m2, porque hoje,
tanta discussão, se nós estamos

tentando doar 23.500m2, para'
alcançar a exigência da metragem,
na qual a negociação iniciou com

15.000m2•
O Cefet vai sair sim no Bela

Vista pela ajuda de pessoas que
querem ver o progresso deste bairro'
humilde e ó projeto será
apresentado no dia 25 de maio, às
19h pelo próprio coordenador
técnico do Cefet de Santa Catarina.
Nós trabalhamos em prol da
comunidade do Bela Vista, e vocês?

Diretoria da Associação de
moradores do bairro Bela Vista
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enfermagem

Para pensar

No dia 20 de maio encerramos a

comemoração dos profissionais de

enfermagem. Mas, comemoramos o

quê se raramente somos lembrados?
No momento que somos

necessários, dizem que estudamos e

ganhamos para isto, ou então que não

fazemos mais do que a obrigação. Por
obrigação na nossa profissão não se

trabalha pois precisa-se de muito amor
e dedicação à camisa. Muitas vezes se

faz necessária urna palavra de carinho
tanto quanto um remédio, pois com

carinho e a atenção esquecemos até dos
nossos problemas. Estamos sempre à

,

. disposição nos bons e nos maus

momentos, pois quando o médico não

vemou não há remédio somos nós que
estamos lá. E na maioria das vezes as

pessoas esquecem que nós somos

pessoas corno elas com problemas
idênticos aos seus, pois também
somos humanos.

Quanto vale uma vida... Quanto
vale sua vida ...
I

Pergunto qual seria o preço justo a

pagar pelo trabalho dos que cuidam
de sua vida. Muitas vezes ternos que
duplicar nossos horários. para
melhorarmos nosso atendimento e

ficamos desgastados fisicamente e

mentalmente para assumir esta

responsabilidade ... cuidar de vidas.
Nesta semana que passou
comemorou-se a semana da

enfermagem.
Poucos lembraram ... Por quê?

Porque não é época de políticos ou

será que não fazemos a diferença ou

somos pouco importantes que não

contamos. Fica meu apelo às pessoas
que vão aos locais em que trabalhamos

que não esqueçam que somos

humanos.
Temos os mesmos problemas que

todos e sofremos com as agressões
verbais que nos dizem.

Lembre-se que somos humanos e

filhos de urn só Pai.

Cláudio Rolim - Auxiliar de

Ajude você também
Muitas pessoas já mostraram sua

solidariedade e fizeram doações para
�judar a adolescente Edilaihe, -que
rélitou sua história na edição�90 deste
Jornal. Porém, a jovem ainda precisa
de colaboração. Quem quiser ajudar a
farm1ia pode fazer sua contribuição na

conta 47982:6, agência 1554.,.- Caixa
Econômica Federal.
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Política
Município de Ilhota
discute Plano Diretor
Os membros da equipe

. técnica de coordenação do
Plano Diretor Participativo
de Ilhota estiveram reunidos

na terça-feira (22), no
Gabinete do prefeito Ademar
Felisky.

O OBJETIVO DO encontro foi

discutir a formulação do Plano e

avaliar seu andamento. A reunião

aconteceu às 14h e contou com a

presença de Taco Roorda e Luciana

Borges Bazan, arquitetos e urbanistas
representantes da empresa Cidades

Planos & Consultorias, responsável
pela consultoria para elaboração do

Plano no município.
O primeiro contato da empresa

comaequipe técnica de coordenação,
formada por técnicos de Jiversos

setores da administração municipal,
foi feito aindano ano passado, através
de reuniões onde foram apresentadas
as Leituras Técnica e Comunitárias

realizadas no município.
Segundo a secretária de

Administração e Finanças,AnaLucia
Wilvert, nesta segunda etapa de

discussão, as Diretrizes propostas
para o PlanoDiretor foram aprovadas
pela equipe e, agora, serão

apresentadas à população em uma

Foto: Assessoria PMI

audiência pública:
"Este é o primeiroPlano do nosso

município, pois até então llhota fazia
parte da região metropolitana de

Blumenau. Por isso é importante que
apopulação compareça àAudiência,
conheça e contribua com propostas",
explica.

.

AAudiência Pública acontece no

próximo dia 12 de junho, às 19h, na
Câmara de Vereadores.

O prefeito Adernar Felisky
também avaliou positivamente a

reunião, destacando o avanço na

elaboração do Plano e os benefícios

que a cidade terá com sua aplicação.
Plano Diretor

Após a aprovação das Diretrizes

emAudiênciaPública, haverá a etapa

de propostas de legislação, que
depois de discutida com a equipe

. municipal, será apresentada em nova

Audiência Pública, que confirmará o

pacto.
O Plano Diretor será então

discutido e aprovado pela Câmara

de Vereadores e sancionado pelo ..

prefeito. O resultado, formalizado
como Lei Municipal, é a expressão
do pacto firmado entre a sociedade

e os poderes Legislativo. e
Executivo.

Nos termos" do estatuto da

Cidade, o Plano Diretor está

definido como instrumento básico

para orientar a política de
desenvolvimento e de ordenamento

da expansão urbana do município.

ACâmara de Vereadores aprovou
em 10 turno o Projeto de Emenda à

Lei Orgânica N° 02/2007, gerando
descontentamento da classe

empresarial que através do

presidente da Acig, Sarnir Buhaten,
havia pedido junto à Comissão

Especial para Exame, de participar
das discussões sobre o projeto.

Os questionamentos de Samir

foram em relação aos artigos 75 A,
que versa sobre infrações políticas e
administrativas do prefeito e a 75 B,

• i
I

\ I

que versa sobre apuração das

responsabilidades do prefeito. Na
concepção do presidente da Acig,
os itens que constam nesses artigos
deixam o executivo vulnerável e

sobrecarregarão a câmara com

denúncias de pouca relevância.

Samir considerou uma falta de

respeito com uma entidade de

classe, não permitir o debate.
-

"A comissão não está

interessada na comunidade. Por isso

não quiseram debater", disse o

presidente da Acig.
O presidente da comissão,

vereador Orlando Bernardes, não

quis tecer muitos comentários sobre
a indignação dos membros da

.

entidade, mas deixou claro que não

havia nada de errado naemenda que
necessitasse ser revista.

Orlando também informou que a

resposta e a justificativa já haviam

sido encaminhadas para o presidente
da Acig, com os devidos

esclarecimentos.

JORNAL METAS
26 a 29 de Maio de 2007

• GasparAlto I - Imaginar que uma comunidade como o

GasparAlto precisa esperarmais de 4 anos para ver atendida

-uma pequena obra de ampliação da Icozinha da escola, é

demais. Os valores necessários em notícia dada com amaior

ênfase: mais de R$ 4mil reais serão inyeStidos. Só de viagens
do pessoal pra vir pedir, só nas viagens dos que foram

prometer devem ter idos os 4 mil reais. Problemas deste

tamanho afligem muitas localidades e são levados com a

barriga, estrategicamente retardados para que suas conclusões
se aproximem ao máximo do período pré-eleitoral. De toda

forma valeu! O Gaspar Alto merece muito mais, apesar de

pedir e necessitar de tão pouco.

• Gaspar Alto II - Encravado no alto, entremeado de

grandes montanhas e com uma colinamaravilhosa, o Gaspar
Alto é parte da história do povo que aqui se fixou e construiu

Gaspar. A IgrejaAdventista construída há 110 anos - amais

antiga da América Latina - é um marco. Deveria ser um

grande ponto turístico de Gaspar, desde que os acessos

propiciassem isso. Esta aí uma dica alternativa para investir

num setor que o mundo inteiro já percebeu a importância há
muito tempo.

• Justiça - É preciso deixar claro: nenhum vereador,
liderança política de qualquer corrente partidária não

expressou qualquer interesse em .politizar a questão do
, CEFET prometido paraGaspar. Só o fato de vir paraGaspar,
resultado de um esforço em primeiro lugar das lideranças
empresariais e num entendimento regional, demonstram
grandeza de espírito. Querer fazer picuinhas políticas
domésticas é demonstração de despreparo. Só o fato do

CEFET vir para Gaspar já estará configurado o resultado de

um esforço maravilhoso. E ninguém, nem mesmo da ala do

PT da Bateias seria tão irresponsável de querermelar a coisa
no Bela Vista. Tem outro jeito de fazer política, isso só

configura e evidencia o interesse pela politicagem.

• Desapropriações - As ditas desapropriações que

consistem em transferências de bens particulares para o

patrimônio público, editadas em números assustadores,
através de decretos pela prefeitura de Gaspar, começam a

ser contestados pelas partes lesadas. Já existe decisão judicial
suspendendo os efeitos do decreto que desapropria a maior

dessas áreas, pertencente ao ex-sogro, Osvaldo Schneider,
do prefeito Adilson Schmitt. Caso não cumpra, o município
serámultado novalor demilReais por dia. Napróxima edição
traremos mais detalhes sobre essa decisão judicial.

• Partida - No final da manhã de quinta-feira, Gaspar e
principalmente a região do Gaspar Grande perderam uma

referência um dos ícones de sua história, seu Eloi Porcinio
da Silva despediu-se da nossa presença. Ele construiu uma

bela história nos seus bem vividos 80 anos e deixou suamarca

em nossomeio, demonstrando sempre muita simplicidade, mas
com um imensa riqueza de simpatia e conhecimento.Deixou

.

esposa, dona Olga, quatro filhos, noras, nove netos e três

bisnetos. Com certeza partiu orgulhoso pelo dever .cumprido,
de uma famíliamuito bem estruturada. Seu Eloi partiu, mas seu
nome continuará sendo falado, porque seu estabelecimento

comercial há anos é conhecido pelo seu nome.

.
.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

Posto Tradição

Rua Itajaí - 580 - Centro - Gaspar - ir 3332 0896

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Comunidade

Corpo de Bombeiros faz
palestra para educadores

DfrEto 20 Assunto

Bomtieiros fazem

palestra para
educadores do

município e do estado,
em busca de

colaboração destes com
o atendimento à

emergência.

.

o CORPO DE Bombeiros de

Gaspar, através dos SoldadosGil e
Alves realizaram na manhã de

quarta-feira (23) uma palestra com
professores, orientadores,
coordenadores e diretores das

escolas municipais e 'estaduais da. Soldado Gil mostrou alguns procedimentos de emergência
cidade.
o intuito da palestra foi

aproximar a instituição das escolas

e orientar os membros desta para
auxiliarem os bombeiros, evitando
chamadas desnecessárias.

Primeiramente o Soldado Gil,
explicou .aos presentes que o

bombeiro não quer se ausentar da

responsabilidade e nem vai deixar
de atender anenhum chamado,mas

pediu a colaboração para que a

população seja atendida cada vez

melhor.
"As pessoas ligam para os

bombeiros para pedir carona para argumentaram dizendo que isso já
voltar do hospital. Não podemos está sendo feito e só ligam para os

confundir profissionalismo com bombeiros quando realmente vêem
assistencialismo. Uma chamada . a necessidade de um auxílio mais

'desnecessária pode atrasar o específico e quando o caso tem

atendimento de um caso de real maior gravidade. Para o soldado, a

emergência", disse Gil. palestraéuma trocadeexperiências
Gil ressaltou a importância dos entre os educadores e o Corpo de

profissionaisescolaresfazeremuma Bombeiros, para assim poder
avaliação prévia e um primeiro entender os problemas e

atendimento antes de requerer o necessidades das escolas.
deslocamento dos bombeiros ou Naocasião foramensinadas aos

SAMU. educadores técnicas de primeiros
Os diretores e orientadores socorros e procedimentos em casos

de necessidades de um primeiro
atendimento ou controle da

situação.
"Nós bombeiros não somos

salvadores. Somo apenas uma

ferramenta quandoDeus quer.Mas
vocês próprios podem ajudar a
salvarumavida, eparaaprenderem
como agiremhoras extremas, deixo

o convite para quem quisermarcar
palestras nas escolas, de modo que
possa ser mais específico nos

ensina-mentos", disse Gil aos
educadores.

Os moradores do bairro Bela

Vista, na localidade Jardim

Primavera estão desde março

esperando pela inauguração da
creche na Rua AntônioMoser.
Porém um problema entre a

prefeitura e a empreiteira
paralisou a obra que falta pouca
coisa para ser concluída.

A creche começou a ser

construída para atender aquela
comunidade, por causa da falta

.

de vagas nas outras unidades.

O vereador que representa a

comunidade e presidente da

CâmaraCelsoOliveira, disse que
muitos moradores o procuram

querendo saber o porquê da

paralisação, considerando que já A obra foi paralisada faltando pouco para terminar

ultrapassou o prazo previsto para
conclusão e entrega da obra. problemas de caixa e o contrato dinheiro e agora uma novà

Segundo informou o foi rescindido. licitação foi aberta para a

Secretário de Planejamento "A obra foi paralisada porque contratação de outra empresa.

MaurílioSchmitt,aempresateve a. empresa não tinha mais Assim que isso forconcluído que
......... � �.� �"' � .. � , " �" '

deve levar pouco tempo, a verba

para conclusão já está dentro do

orçamento e as coisas andarão

rapidamente", disse o secretário.

JORNAL METAS
26 a 29 de Maio de 2007

Prefeito atende
a população
com hora
marcada

A partir desta semana,

todas as terças e quintas
feiras, o prefeito de Gaspar,
Adilson Schmitt, estará

atendendo a comunidade

em seu Gabinete. Os
interessados podem
agendar as audiências
diretamente no Gabinete,
com a Secretária Ida

Luciani, ou pelo telefone
3332 2138, ramal 202.

De acordo com Adilson,
a comunidade sempre teve

a oportunidade de ser

atendida, mas em meio aos

compromissos que surgem
de última hora e atrasos

inesperados, havia às vezes

a impossibilidade de dar

atenção a todos que

procuravam o auxílio do

prefeito. "A partir de agora
vamos concentrar todas as

atenções em dois dias para

que a pessoa venha com a

certeza de que será

atendida. As audiências não

serão feitas somente

quando houver

compromissos externos que
exijam a minha presença
nestes dias", explica.

O Prefeito acredita que
com o novo padrão de

convívio com acomunidade
será mais fácil de entender

e atuar conforme as

necessidades da cidade. "É
uma comunicação
importante, que ajudará a

fazer um raio x da cidade e

a definir se os

eneaminhamentos têm

solução, pois existem casos

em Gaspar que infelizmente
não há como resolver. É
importante deixar claro
também que somente

poderemos tomar alguma
decisão se tiverrrios

orçamento disponível e

dinheiro em caixa. Antes

disso, ainda, teremos de
analisar com calma se a

obrigação é do Estado, da

União ou do Município. Se
caber ao município, com
certeza iremos honrar a

nossa parte. Caso não, o

Estado e a União terão de

comparecer", finaliza.
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Geral
Morador cobra da Prefeitu

_ Direto ao Assunto

Morador do Belchior Alto coloca macadame na rua

em que mora e tenta cobrar da prefeitura os gastos
com o material.

CANSADO DE ESPERAR, a

prefeitura para resolver os

problemas de buracos na Rua

AloísioPetrit, no bairroBelchior
Alto, omorador Itair Bittencourt
resolveu o problema sozinho.

Comprou o macadame,
,

contratou um caminhão para
fazer o serviço de transporte e

junto com outros moradores

espalhou o revestimento que
deixaria a rua em melhores

condições.
O pagamento de tudo isso

ficou por conta do morador, que
desembolsou R$ 160, o que
deveria ser responsabilidade do

poder público.
Quando reclamou por

diversas vezes na Secretaria de

Obras, ninguém lhe deu ouvidos

e agora que fez o serviço foi

procurar as' autoridades

municipais para saber se eles

poderiam ressarcí-lo pelomenos
dei valor domaterial, sem amão

de-obra.A resposta da prefeitura
foi curta e grossa; segundo ele

informou.

"Eles me mandaram

procurar meus -dfreltos ,e cobrar
isso na justiça".
ltair ainda disse que a

extensão da rua é pequena,
cerca de 50 metros e não seria

nenhum sacrifício do' poder
público solucionar o problema
antes.

Agora ltair também não

quer mais diálogo, vai seguir o
conselho que lhe foi dado e

entrará com uma ação contra o

JORNAL METAS
26 a 29 de Maio de 2007

ra

Itairmostra as fotos do serviço feito na rua em quemora

município. Outra reclamação "bocas de lobo", que estão

que Itair fez foi em relação às entupidas e mal conservadas e

HOSPITAL CONTRATA EMPRESA QUE FARÁ AS OBRAS

O Conselho Administrativo

do Hospital Nossa Senhora do

Perpétuo Socorro contratou a

empresa que fará as obras para
reabertura do local. Foram feitas

quatro cotações e a de menor

preço foi escolhida para iniciar

o serviço no início do próximo
mês.

Também foi encerrada a

apuração do quanto foi vendido
no bazar beneficente e foram

arrecadados R$ 300mil, que é um

m!Jntante que dá para começar as
obras, mas não as conclui.

Por isso o conselheiro Sarnir

Buhaten pediu que empresários,
comerciantes e a população em

geral continuem participando da
campanha.
"A campanha continua e

contando cada vez mais com o

apoio de todos. Só assim

Iniciada a obra, o prazo de conclusão é de até 120 dias

obteremos o êxito total. Queria
também deixar registrado que até
agora somente empresários de

outras cidades fizeramdepósitosna
contadáfundaçãoFreiGodofredo.

Por issomais uma vez peço o�lo
das empresas gasparerisês, '!Á
previsão de conclusão e entrega
das obras do hospital é dJ 96 a

120 dias.

também ninguém foi até o local

para resolver o problema.

crimes citados na matéria
deveriam ter sido apurados e

as pessoas que cometeram o

delito deveriam ter sido

levadas junto com o material

para a delegacia para
prestarem depoimento e ser

feita perícia no material.
Além do inquérito policial

também foi encaminhado um

ofício ao Ministério Público
sobre o caso.

Após o recebimento da

documentação da Secretaria

Estadual, o delegado intimará
todos os comerciantes que
tiveram os produtos
apreendidos para depor e

depois serão indiciados pelos
crimes cometidos.

'. Paulo Koerich instaura inquérito
para investigar ações de fiscais
O delegado da Comarca de

Gaspar, Paulo, Norberto

Koerich, instaurou inquérito
policial para investigar a ação
realizada na manhã de terça
ferra por fiscais da Secretaria

de Fazenda e Fiscalização
Estadual, na qual foram

apreendidos sete mil CD's e

DVD's piratas e falsificados,
que estavam à venda em oito
estabelecimentos comerciais,da
cidade. _,-

,-:,ç"',, ';;i
}\pós ler a matéria

_' phblicàda no JornalMetas na
última edição (390), o delegado
estranhou o procedimento dos

fiscais que não cumpriram os

trâmites jurídicos vigentes.
Segundo Paulo Koerich os

=',

Caderno Especial da Construção & Reforma - 3a'Edição
O seu guia prático de informações e fornecedores na pró�ima

quarta-feira no Jornal.Metas ..
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25° Rodeio de Gaspar atrai
participantes d� vários Estados

".- "f

:" "

"� "

'" Direto ao Assunto

o 25° Rodeio do CTG Coração
do Vale e o 1° Rodeio

Empresarial de Gaspar
começou na quinta-feira (24) e
deve reunir milhares de

pessoas até domingo (27).

NEM o FRIO foi capaz de tirar o

encanto da tradicional festa gaúcha que
está sendo realizada em Gaspar. O 250

Rodeio do CTG Coração do Vale e 10

Rodeio Empresarial de Gaspar começou"
na quinta-feira (24) e promete
movimentar a cidade até domingo (27).

Conforme Célio Borhausen,
presidente do CTG Coração do Vale, a

expectativa para este final de semana é

grande. "Milhares de pessoas devem

comparecer ao rodeio e cerca/de 500

laçadores devem participar das provas",
ressalta. Segundo ele, participantes de

vários estados vieram até Gaspar
prestigiar a competição. "Desde quinta
feira já recebemos pessoas de vários

Estados, como Paraná, São Paulo, entre
outros", afirma Célio.

Além das tradicionais provas de laço,
o rodeio contará com apresentação de

gineteada durante hoje (26) e amanhã (27).
Para animar ainda mais a festa, às 17h de.

hoje o grupo Garotinhas de Ouro sobe ao
.

palco e o Portal Gaúcho se apresenta às

23h cÓrnpletando as atrações deste sábado.
Amanhã, a diversão começa cedo. Às 15h

Ângelo Franco se apresentapara o público
e às 17h tem o Baile do Cachorro, com o

Grupo Som do Bom.

O presidente do CTG reforça o convite
a toda comunidade gasparense. "Os

gasparenses devem vir prestigiar a festa.
Com certeza será um evento muito legal,
com muitas atrações", diz.

Este é o primeiro ano que o CTG

Participantes do rodeio chegaram a Gaspar ainda na quinta-feira

conta com o apoio de empresários de patrocinadores, que segundo Célio, deve

Gaspar. Foram cerca de 47 aumentar no ano que vem.

Representantes do PSDB-Mulher entregam as doações na SEICHO-NO-IE de Gaspar

Durante trinta dias, o PSDB-Mulher,
empenhou-se na arrecadação de

agasalhos na cidade de Gaspar, visto que

as temperaturas já estão baixas e sabemos

que baixarão ainda mais baixas nos

próximos dias e meses.

Sras. e Srs. Engenheiros, Arquitetos e Sanitaristas

Salvem e preservem as águas de seus
fHhos e seus netos - Como?

...�

Aplicação:
.

- Residências. de alto-padrão

- Prédios Residenciais &

.Adrnlnlstratwos

- Empresas de todos os tipos

• Organizaç6es Públicas,
no _atamant.o dos 8590ms
d9 suas cldad&s

- ---�---
_--

-------
-------

...

:S Os postos de coleta foram gentilmente dependências da Associação da
::!

� cedidos pela Rede Zoni de. SEICHO-NO-IE de Gaspar, para o Sr.

� Supermercados, o que facilitou emmuito Luiz César da Silva - Presidente da

� a todos os interessados em contribuir e Associação daFraternidade da SEICHO-
c '

'�no último dia 22 de maio, todas as NO-IE de Gaspar, Sra. Francisca Cleide

]' doações, foram entregues à Associação Maciel - Presidente Associação das
CS da SEICHO-NO-IE de Gaspar, que irá Pombas Brancas e sua vice, Sra. 'Maria

� fazer o repasse destes agasalhos às Rosineide Francisco. Fica também o

pessoas menos favorecidas. agradecimento pelo trabalho que será

O PSDB-Mulher agradece a toda feito por este grupo e o convite para a
.

comunidade gasparense, que sempre se comunidade, para conhecer esta

envolve e se empenha ao máximo para o Associação, que se reúne às quartas
sucesso destas campanhas de feiras e domingos, na Rua Sandro

solidariedade e cidadania. Amorim da Silva, 38 (Próximo ao CTG-

A entrega foi realizada nas 'Coração do Vale - Loteamento Pôr do

San.

Pt família de Haroldo Caertner convida
para o Culto in Memorian, dia 27 de maio,

às 9h,
,

na Igreja Evangélica Luteràna.

':'grad�c�[!2�?qs.��.i��dor:s�,eê!e,�,\;,
, ínccnsõvel carinho dedlcgdo.;o' le

".:,- '_.. "�.,_ .. :,<,_,>_,,,._"1 ,�.;f" "�'\"'tl<i��::h'ç",>

'":,EUêlidês" EreIÍHnã'�:M
'

,,'
'

, "" ..

.'·ãf�i1�Ê'li�,crf"�fl ;:i�6��;�'"
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Pedro Bismarck promete
arrancar risos no teatro

Direto ao/Assunto

o Teatro Carlos Gomes
traz para seu palco o

espetáculo "Niversário
do Nerso", que promete
provocar risos em toda a

platéia.

MUITAS GARGALHADAS

SÃO o que se pode esperar na

noite de amanha (27), no

Teatro Carlos Gomes em

Blumenau, com o espetáculo
de humor, "Niversário de

Nerso". A peça será encenada,
às 20h, pelo ator Pedro

Bismarck.

O espetáculo é, na verdade,
uma comemoração dos 20 anos

de carreira do ator, que deu vida

ao ingênuo e simpático caipira,
chamado Nerso da Capitinga.

Muitos outros personagens

surgiram ao longo da carreira

do ator, como o travesti

irreverente "Neiva Zelina", o
bêbado "Pudim de Cachaça" e

sua eterna implicância com as

sogras, a lavadeira Marieta e

sua simplicidade de mulher do

povo e o romântico

conquistador Astolfo.
Alguns desses personagens

participaram de todos os shows

de Pedro Bismarck, outros
fizeram parte apenas de alguns
deles.

Mas todos estarão dividindo

o palco na peça Niversário de

Nerso, para que as novas

platéias tenham a oportunidade
de conhecer e também para que

aquele público fiel, que o

acompanha desde o início da
carreira nos bares de Juiz de

Fora, possa relembrar.
A concepção do show, com

a garimpagem dos novos

"causas" e a seleção das
melhores piadas de sua carreira,
ficou a cargo do próprio Pedro

e da diretora Lúcia Martins.
A peça conta ainda com

trilha sonora de Sérgio Leite e

figurino de Lúcia Sobreira. A

produção e supervisão geral
ficaram a cargo de Geraldo

Magela Lauro.

Nos intervalos do execução.
espetáculo, enquanto o artista se Para quem procura diversão

prepara para dar vida a cada UIl} - não pode deixai' de prestigiar
dos personagens, o público o espetáculo. Nada melhor do

terá a oportunidadede assistir que se juntar a Pedro Bismarck
num telão de vídeo às para soprar as 20 velinhas e dar

confusões e trapalhadas em boas risadas.

que Nerso e o primo Gervásio

se metem na tentativa de fazer
um bolo de aniversário.

O vídeo conta com as

participações especiais de

Tarcísio Santos, como o primo
Gervásio e de Toninha Dutra

como o dono do Armazém da

Capitinga.
Para sua realização, foram

criados especialmente
cenários e locações que
envolveram vanos

profissionais, do projeto à

Serviço
• o quê: Espetáculo de

humor ''Niversário do Nerso" .

• Onde: Teatro Carlos

Gomes, em Blumenau
• Ouaador Dia27 de maio,
às20h
• Ingressos: R$ 30,00
(inteira), R$ 20,00 (com
entrega de agasalho para a
campanha daRBS) e R$

.

15,00 (sócios e meia-entrada)

Pedro Bismarck, o Nerso
daCapitinga, que hoje faz
tanto sucesso na Tv, nasceu
em Muriaé e com 18 anos veio

para Juiz de Fora, servir ao
Exército. No 4° Esquadrão de

Cavalaria do Exército, onde foi

I
cabo por cinco anos, o

comediante já inventava
situações para divertir os
colegas. Pedro, que é o nome

artístico de Adenílson Pedro da

Cruz, conta que desde criança
sempre teve facilidade para
contar piadas.

I Carreira que começou em

1984, antes mesmo de sair do
Exército. Em 1983 chegou a._
participar de uma peça do
Grupo Divulgação. Em

.

dezembro do.mesmo ano,

Pedro subiu ao palco para
apresentár seu primeiro show,
no antigo Pirandello, 1;10 bairro
São Mateus.

O espetáculo Shaw' de ..

I Humor com Pedro Bis.era uma

I
coletânea das melhores piadas
que o comediante conhecia e

.

ficouem cartaz por três meses.
Desde então, Adenílson .

desistiu do Exército e

incorporou de vez o
comediante Pedro Bismarck e

decidiu firmar sua carreira em
Juiz de Fora. Na década de 80

os freqüentadores debares e
restaurantes de Juiz de Fora

passaram a conhecer os ..
inúmeros personagens ..
caricatos de Pedro. Marieta, a .

fofoqueira; Astolfo, o
.

namorador; Pudim de Cachaça,
o bêbado (que é um dos seus

favoritos); Neiva Zelina, o
travesti; e Denílson, o'jeca que
se tomaria mais tarde o famoso
Nerso da Capitinga,

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa

toda quarta e sábado, notícia, lazer e entretenimento. Assine já I

Toda quarta e sábado
informando vocêl

Ligue e assine: 3332-1620 assinaturas@jornalmetas.com ..br
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Receberam benção

nupcial no dia 19, na Igreja
Luterana de Blumenau,
Fabiana Santos e Jean
Lueders, Logo após a

cerimônia, os convidados
foram recepcionados na

Assoe, do Banco do Brasil
onde este estava

maravilhosamente
decorada por Jansen e

Jansen Decorações. MI
animou os convidados com
um repertório bem animado

seguindo este com o baile
de máscaras. Doces e bolo

por Jane. Todos os registros
e filmagem por Cine Foto

Edson. E todo este encanto

foi conduzido pela
Cerimonialista Alexandra

de Oliveira.

Lourdes e Amoldo no dia 22, completaram 25' anos de
matrimônio e comemoraram. "Os anos passam, mas o amor, o

carinho, o respeito eprincipalmente a fidelidade continuam." "Mãe
e pai, amamos vocês!!!" Beijos de suas filhas Elaine, Daiana e

Bruna e seus genros Sidmar e Leandro.

Foto: Divulgação

"Há 25 anos vocês se uniram pelos laços matrimonias e durante
todo esse tempo compartilharam juntos alegrias e tristezas. Amar
e viver com 'seu cônjuge exige determinação e prática diária...

Exige a entrega de simesmo ao bem estar do outro... Bem, agora
vocês estão para começar outros vinte e cinco anos, e queremos
estar aqui para poder de novo desejar a vocês a maior felicidade
do mundo." São os votos de Anderson, Andreza e Familiares.

Foto: Arte Foto
Será neste sábado, 26: na

companhia dos filhos, netos,
bisnetos, parentes e muitos

amigos, que o casal Hans Heni
Penzlin e Jordina da Cunha
Penzlio sobe o altar da Igreja São
Judas Tadeu para celebrar os 50
anos de casados.Após a cerimônia

.

os convidados serão

récepcionados no Restaurante

Gaspar.Adecoração ficará a cargo
de Dalarosa Decorações e o

registro fotográfico por conta de
ArteFotos tudo sob a coordenação
do fotógrafo Renato
Zimmermann.

Gian e Ana Paula

Zuem completaram 1.0
'wos de casados no. dia

24. Familiares e amt?os
parabenizam e des.eJam
que continuem felizes.

Ontem, 25, o competente
coordenador Neivaldo trocou de
idade. A família da Escola Luiz
Franzói parabeniza-o e deseja
muitas felicidades. "Continue
sendo esta pessoa maravilhosa

que nos transmite muito
conhecimento, simpatia e alto
astral." Parabéns Professor
Neivaldo, você é merecedor de

homenagens!

No dia 25, o simpático casal Oscar e Neusa Rangel
completou 27 anos de união. A filha Ana Paula o genro
Gian e o neto Antonio parabenizam com todo carinho!

Vai pagar a festa... Lolinho da Mecânica Krauss troca de idade

hoje, 26. Sua esposa Carla e seu filhoWillian desejam um Feliz

Foto: Divulgação

Os 18 anos de Jeferson Miranda estão sendo

completados hoje, 26. Quem parabeniza é sua irmã,
familiares e amigos. Parabéns!

PRosAlITJ!*1'1
Por Gervásio Tessaleno Luz

Mandrágoras e

megeras

Assisti, emocionado, a dois

espetáculos teatrais "made in
Blumenau". Em 2003, "Megeraquem
dera... preguiça já era" e agora, dia 4
de maio, "Tem mandrágora na

panelinha" .

São encenações do grupo de
Theatro O Grito, criado em 2002 por
Leandro deAssis, o Leo. Nascido em
Blumenau, cursou teatro no Rio de

Janeiro, lá vivendo 6 anos. Mas foi
com o objetivo de voltar a sua terra

natal. Queria fazer aqui espetáculos
de alto nível. E pelo que se vê,.
conseguiu.

Tanto "Megera" quanto
"Mandrágora" participaram de

, festivais no Estado do' Paraná,
trazendo inúmeros prêmios. Neste
[mal de maio, a equipe enfrenta com
a segunda peça uma mostra

competitiva em Resende (RI).
Temos absoluta certeza de que

portarão mais láureas.

Quanto ao elenco de

"Mandrágora", destacamos dois

atores, sem desdouro para os demais.
Kalinho Santos, veterano, no papel
central. Embora estreante, Júlio von

Czekus, de natureza super
extrovertida, rouba todas as cenas que
participa. Não há dúvidas de que
Gaspar já está na agenda do grupo
blumenauense de tanta garra.

*Gervásio escreve aos Sábados neste espaço

Homenagem Especial .. Foto: Divulgação

Existe tanta coisa a ser celebrada neste dia,
para começar o quanto é bom poder estar

com você! Seu sorriso caloroso, seu carinho,
seu jeito tão preocupado, a maneira com que
franze a testa e encanta todos que estão a sua

volta. Todas essas qualidades têm feito a

nossa vida muito mais feliz. Parabéns por
este dia tão especial, que Deus te ilumine e

continue fazendo de você esse marido e pai
maravilhoso. Beijos de quem te ama muito."

Sua esposa Rosane e filho Gabriel.
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Parabéns e mUltas
Relton. I

felicidades sempre.

Hoje, 26, a super fofa
Isadora Rocha completa
seus 3 aninhos. Os pais
bem felizes com a data,
organizarão uma festa na

sua residência tudo
decorado com o tema

Helio Kitty. Parabéns
para você !!! Muitos

beijos de todos que te

amam.

O professor de tênis, Mauro
Sergio Bittencourt, com sua

esposa
.

Carla, ao lado de
familiares e amigos, festejaram
no dia 20, com uma linda festa
naAssoe. da Lince, o aniversário
de seu filho Gustavo,. que
completou 2 aninhos. Parabéns

GUGA, nós te amamos.

E foi no dia 5, que
Bruninha e Markinhu,
conseguirammais uma foto com
a cantora baiana Ivete Sangalo.
Depois de um show
maravilhoso na cidade-de Ponta

Grossa - PR, com o lançamento
de algumas músicas do novo

trabalho da cantora, -o DYD Ao

Vivo no Maracanã, foi a hora de
entrar no camarim e passar
alguns instantes com a rainha do
axé! É isso aí!!! Parabéns!!!

Agora é só esperar o próximo
show!

Esta fofura com pose de gente grande é Gabriely
Schramm que hoje, 26, está festejando seu 10

aninho. Ela é a alegria do papai Maurício a da mamãe

Elaine que juntos comemoram felizes esta data.

Amanhã 27, bem
no domingo, a
esperta Ana Julía
estará

completando 4
anos. Os pais e os

.avós mandam
muitos beijos para
esta gracinha!

Essa princesinha é GabrieUy Muller que completa 8
aninhos hoje, dia 26, e aguarda seus amiguinhos para

uma super festa com o tema que ela merece "Princesas".

Quem parabeniza são seus pais Vanilda e Mário Muller
sua irmã Janaina e cunhado Carlos Eduardo. "Que Deus

sempre te ilumine. Felicidades!"

Foto: Divulgação

Parabéns para as irmãs
Alice e Carol dos Santos.
Alice troca de idade hoje,
26, e Carol no dia 10 de

junho. Os tios Elsa e Luis
e seus primos Aline, Eder

,

e Katiane desejam muitas
felicidades.

Felicidades aos
'

irmãos Luiz
Roberto que trocou

de idade no dia 24, e
Lucia Maria que
irá comemorar seu

aniversário amanhã,
27. Toda a família

Liberato parabeniza
desejando tudo que

há de melhor.

JORNAL METAS
26 a 29 de maio de 2007

• Agito - Na Jungle Club hoje, 26, Reis
da Selva. Retire seu convite com um Rei
da Selva e divirta-se, na pista, Dj Duda,
no lounge, Os Karnaradas.

• Festas, cafés ... - Muitas opções neste

fim de semana em Gaspar, para não deixar

ninguém em casa. Hoje à tarde no

Restaurante Bunge Natureza, Café
Colonial das Mulheres Rurais de Gaspar.
Também à tarde, Café corrrBingo no Salão
Cristo Rei promovido pela Pastoral da
Sobriedade, À noite na Soe. Gasparinho,
a esperada Noite Italiana do Circolo
Trentino di Gasparin e durante todo fim
de semana acontece o 250 Rodeio
Interestadual do CTG Coração do Vale.

• Almoço - Amanhã, 27, na Soco

Canarinhos; acontece o �moço Especial
"Vale um almoço com 'acompanhante",
promoção da CDL de Gaspar no mês das
mães. Para quem adquiriu o ingresso, não
perca!

• Aniversário - Um abraço especial
para Gert Blaese que amanhã, 27,
comemora seu aniversário. Sua esposa
Lourdes e filhos Junior e Rodrigo e a nora

Daiane, mandam através da coluna, beijos
e votos de muitas conquistas e saúde!!!

• Aniversariantes - Fortes emoções no

dia de seu aniversário para: Juliana, (Julis
Calçados), Edileia, hoje dia 26, (Só Jeans)
e para Benvindo Miglioli, dia 31, (Rádio
Sentinela do Vale). Sucesso e muitas

realizações, Parabéns!!!

• Para refletir - "Quem caminha

descalço não deve semear espinhos." (O.
Hebert)

Um aconchegante e descontraído fim de

semana para todos ...

juli@jornalmetas.com.br

Super sorridente, o gatinho Pedro Henrique
Wandalen de Souza completou seus 2 aninhos dia 23. E

_ hoje, 26, irá comemorar com familiares e amigos essàdata
especial na Assoe. da Prefeitura de Gaspar com o tema

Carros. Os pais corujas Elaine e Ranieri mandam muitos

beijos e desejam um Feliz Aniversário para o filhote!!!
'

stofa OS eMóveis Marquetti
MÓVli18 DE ALTO PADMO

---

�)��
Rua Dr. Nereu Ramos, 53 - Cx Postal 61 • Cep 89110-000 - Gaspar - se
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CULTURA & LAZER JORNAL METAS
26 a 29 de maio de 2007

!Fatos Históricosl
26 - o grande cowboy
Em 26 de maio de 1907, nasceu

um dos cowboys mais populares dos
filmes de faroeste. O ator e diretor
americano John Wayne teve seu

primeiro grande trabalho em No

Tempo das Diligências, clássico de
John Ford rodado em 1939. Em

1969, recebeu o Oscar de melhor ator
por Bravura Indômita, também
dirigido por Ford.

27 - Reforma Protestante
Em 27 de maio de 1564, morre

João Calvino, reformista

protestante. O fundador do
calvinismo opunha-se à catolização
da Igreja inglesa. Ele atacava

práticas como ornamentos e

músicas de órgãos. A sua corrente,
a puritana, criticava também a

autoridade dos bispos e governos.

28 - Romantismo Inglês
Em 28 de maio de 1779, nasce o

poeta irlandês Thomas Moore

(foto). Ele foi um dos artistas mais
revolucionários do romantismo

Agende-se

Sábado (26) e Domingo (27)

GNC Neumarkt 1
Piratas do Caribe
no Fim do Mundo
14:45 - 18:00 - 21:15

GNC Neumarkt 2
Piratas do Caribe
no Fim do Mundo
14:00 - 17:15 - 20:30

GNC Neumarkt 3
Minha Mãe Quer que eu Case
15:00 - 17:00 - 19:00 - 21:00

GNC Neumarkt 4
HomemAranha 3
13:45 - 16:30 - 19:10 - 21:45

GNC Neumarkt 5
Um Crime de Mestre
14:10 - 16:50 - 19:20 - 21:50

GNC Neumarkt 6
Homem Aranha 3
13:30 - 16:10 - 18:50 - 21:30

• Sujeito a alteração sem prévio aviso

De 26 a 29 de maio

inglês. Suas obras iam do lirismo à
sátira, da prosa romântica aos textos

históricos e biográficos. Amigo de Lord
Byron, o autor de Melodias Irlandesas
também era um habilidoso músico.

29 - Tomada de.Constantinopla
No dia 29 de maio de 1453, os turcos

otomanos, comandados pelo califa
Maomé II, tomaram a cidade de

Constantinopla, hoje Istambul, na

Turquia. O acontecimento marcou o fim
do Império Romano e o início da Era
Moderna. Com a conquista, os turcos

bloquearam as milenares rotas de
comércio entre a Europa e o Oriente.

D'Arc" foi esquecida pela história I
até o século XIX, o que confirma
as teorias sobre o nacionalismo de
Ernest Gellner.

31 - Perseguição no Vietnã
No dia 31 de maio de 1966,

monges. budistas atearam fogo
contra seus próprios corpos em

Saigon, como forma de protesto
contra a política do governo militar
do Vietnã do Sul. Os monges
faziam greves de fome e cometiam
suicídio para exigir a igualdade
perante a lei, a livre prática e

propagação da fé budista.

30 - Joana D'Arc é queimada
Descendentes de camponeses, gente

modesta e analfabeta, se dizia inspirada
por Deus. Contribuiu de forma decisiva,
mudando o rumo da Guerra dos Cem

Anos, entre França e Inglaterra. Em 30
de maio de 1431, os ingleses a

condenaram à morte na fogueira, sob a

acusação de bruxaria. No mesmo dia,
em 1920, foi canonizada pela Igreja.
Segundo a escritora Irene Kyhn, Joana

10 - Destruição de Osaka
Osaka era um dos alvos

preferenciais dos aliados no Japão.
Em 14 de março de 1945, essa

cidade, equiparada a Chicago em

extensão, recebeu 2.240 toneladas
de bombas. Em primeiro de junho,
os B-29 despejaram mais 6.110
toneladas nos explosivos,
destruindo as indústrias e anulando Iqualquer esforço dos japoneses. IFonte: Terra

--------------------------

Teatro, festas
Sábado (26)

Gaspar

CDAL Bunge - 5 o Café Rural da

Mulher, às 15h. No cardápio, produtos
coloniais gasparenses, como bolos,

. doces, geléias, queijos, entre outros.

Apresentação de Temo de Reis e do

Gurpo de Dança do Colégio Madre
Francisca Lampel. Ingressos por R$
8,00 para adultos e R$ 4;00 para
crianças.

ARD Gasparinho - 13a Noite
Italiana. Jantar com comida típica
italiana, com apresentação do Grupo
do Círculo Trentino de Rodeio e baile
animado pela banda Del Ponte.

Jungle Club - Reis da Selva. No
comando da festa, a galera mais
animada. No lounge, apresentação do
Grupo Os Kamaradas e na pista o

embalo fica por conta do Dj residente
Eduardo. Ingressos antecipados em

Gaspar, no Posto Avenida.

Blumenau

Rivage Danceteria - Show
nacional com Zé Ramalho e banda. O
cantor e compositor paraibano Zé
Ramalho retoma a Blumenau e se

apresenta juntamente com sua banda,

hoje, dia 26 demaio, na pistaDrearns da
Rivage. Os ingressos antecipados e

limitados para o evento, estão sendo
vendidos em Blumenau na Bruneti
Discos do Shopping Neumarkt e nas

duas unidades doMadrugadão Lanches.
Dois lotes de ingressos, tendo o primeiro
milunidades e o segundo duasmil, serão
vendidos por R$ 25,00 e R$ 30,00,
respectivamente.

D'Lay Extreme Fun - E-frre vs

Influence. A festa recorde de público da
Dlay está de volta e apresenta a dupla
mais respeitada da cena eletrônica
nacional: Leozinho vs Pàciornik. Os

ingressos antecipados e limitados estão

sendo vendidos inicialmente por R$
15,00 em Blumenau na Bruneti Discos
do Shopping Neumarkt, nas duas
unidades do Madrugadão Lanches, no
Bareco e no Tittos Pastéis. Em Indaial
os ingressos se encontram à disposição
para compranaChoperiadoArlindo, em
Gaspar na General Lyy e em Balneário
Camboriú na Pit Stop.

Quarta-feira (30)

Blumenau

Teatro Carlos Gomes - Circo

Mágico Bolshoi - Tournée Brasil.

Seleção de artistas russos que fazem
sucesso em vários paises do mundo se

apresentapela 10 veznoBrasil. Ingressos:
R$ 50,00 (antecipado), R$ 80,00 (inteira
no dia), R$ 56,00 (sócios e Clube do
Assinante) eR$ 40,00 (meia-entrada).

: Horóscopo
r··----,·,----·�----�--�-_

i" Áries: Faça um esforço para se

i . afastar, nem que seja um pouco,
I das preocupações com a sua vida
; profissional e econômica. Você

i prec�sa recarregar as baterias.

I'".� Touro: O seu relacionamento
,
.

m, precisara de uma dose extra de

i .

generosidade e de
solidariedade. Os solteiros

! também precisam de um pouco mais de
! paciência.

:.I..�...
Gêmeos:�pos�e em seu talento; I! Tudo esta muito claro, e voce

I

! . sabemuito bem o que fazer para I: que sua vida profissional
I progrida e atenda suas expectativas. I
: I

!,,,�, ",,:�"'..,..�:, CA "\, A

b
.

i?� ancer: voce sa e que seu

I sucesso profissional depende de i

,

sua capacidade de avaliar I
i coerentemente a realidade, de sua

III com�e�ên:ia e, nos dias atuais, de muita
i persistência. I

! AIiI: Leão: Pare de idealizar tanto seu·1
1�.fIt parceiro, ninguém é perfeito. O!
I melhor relacionamento é aquele I
! que funciona na prática e no cotidiano. I
1 H

11 Virgem: Talvez você esteja
colocando uma expectativa
errada: jios seu \ projetos
profissionais ou em seus

companheiros de' trabalho.

I�< Libra: Deixe a imagíjiação
!�.7\ correr solta; quem sabe assim

,I você encontra algo criativo para
I vencer a mesmice

. I relacionamento amoroso.

.

em seu

Escorpião: Sua sensualidade
estará à flor da pele, podendo até
fazer com que você se envolva
em algum tipo de aventura, só

para saciar seus desejos.

I""".:.'.� Sagitário: A sensação de estar

� bem consigo mesmo o ajudará
a

_ alcançar a realização
profissional. As oportunidades

I virão de maneira inesperada.
I ..

'.' Caprícõrnío: Evite o orgulho e I

I a vaid�de de�tro da �e:ação. i
! Aproveite o clima de paixao que

envolve o período e curta a sua

vida a dois.

",' � �r:::�:c":te ;�a �":a�
,

.f"\ oportunidades. Chegou a hora
! de se colocar' à prova e aumentar seus

I conhecimentos.
i

IA Peixes: Não ponha em prática
I� grandes projetos. Analise se há
I viabilidade de concretização da

I

I maneira que deseja, antes de qualquer I
I passo. IAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



GERAL JORNAL METAS
26 a 29 de Maio de 2007

Gabriel retorna às aulas
Primeiro dia de aula de Gabriel
este ano foi na sexta-feira (18),
após ficar longe da escola por
quatro meses.

o GASPARENSE GABRIEL Luiz

Venske, transplantado no dia 12 de janeiro
deste ano, em Curitiba, retoma as suas

atividades escolares, após ficar longe da
escola por quatro meses. O garoto, de oito
anos, cursa agora a segunda série do ensino
fundamental no Colégio Universitário, em
Gaspar.

Gabriel realizou um transplante de
medula óssea, retiradado cordão umbilical
de um recém-nascido dacidade deDenver,
no Estado do Colorado. 100% curado,
voltouparaGasparhá ummês e na consulta
realizada na semana passada novamente
em Curitiba, Gabriel recebeu a notícia que

-. já poderia voltar a freqüentar o colégio.
"NQ momento em que recebi a notícia

fiquei com um pouco de receio, achei que
ainda fosse muito cedo para meu filho
voltar à escola. Porém, após explicação
médica vi que não havia problema",
garantiu Magali Deschamps, mãe de

llabriel voltou a conviver com os colegas de classe

Gabriel. Segundo ela, a def�sa do corpo do

garoto está excelente, como a de alguém
que não tivesse realizado um transplante.
"Hojeme sinto muito feliz, em ver o quanto
Gabriel ficou contente em voltar para a

escola", ressalta .

O primeiro dia de aula deGabriel foi na
sexta-feira (18) e segundo Sandra Zanini,
sua professora, o garoto não teve

dificuldades. "Gabriel é muito inteligente
e pega o conteúdo com facilidade e

rapidez", afirma. Como a turma é formada

apenas por 14 alunos, a professora explica

Luciano Camargo esteve reunido com os alunos na Luiz Franzoí

Os alunos da Escola Luiz Franzói, no
bairro Bateias, emGaspar.receberam uma

importante visita na quinta-feira (24).
Luciano Camargo, técnico químico da

empresa Buttener, de Brusque, foi até a

escola e palestrou para os alunos. A

palestra teve como tema o lixo reciclável,
focando na importância de se reciclar. "O

principal objetivo foi mostrar para as

crianças que reciclando o lixo elas estão
fazendo isso em benefício à natureza e

conseqüentemente a elas próprias",
explica Luciano.

A atividade faz parte de umprojeto que
existe na escola há quatro anos, que visa
arrecadar lixo reciclável, vender e reverter
o dinheiro na compra de livros emateriais
didáticos para os alunos, além de ajudar a

preservar o meio ambiente.

"Pais, alunos e a comunidade do bairro
colaboram com o projeto trazendo o lixo
até a Escola", explica Nivaldo da Silva,
coordenador da Luiz Franzói. Para tornar
o projeto ainda mais ativo e incentivar os
alunos, a escola organizou uma gincana
que vai até outubro. "A competição
envolve atividades esportivas, culturais e

recreativas, mas a principal prova é trazer
semanalmente o lixo reciclável para a

escola, que soma pontos para o final da

competiSão" , diz o coordenador.

Segundo a diretora da escola, Janete
Bernz Souza, o projeto é importante pois
conscientiza os alunos da importância de
se preservar o meio ambiente, além de

ajudar na formação cultural dos estudantes

. que pode dar paraGabrieluma recuperação
paralela e uma atenção especial.

Missa

l?í.l.fa agradecer Cl,rápida ,

recuperação de Gabriél, haverá ui"
terça-feira (25) uma missão de ação
de graças, na Igreja Matriz São

Pedro.Apóstolo, às 19h. A mãe do
! gatot9; Magali, convida a todos $lue
acompanharam a história de Gabriel
e rezaram por sua recuperação a

participar.

Alunos do Madre
treinam para a ORM

O Colégio Madre Francisca

Lampel ofereceu para seus alunos um
treinamento para a 29a Olimpíada
Brasileira e para a l O" Olimpíada
Regional de Matemática (ORM). Ao
todo, 22 alunos participaram da

atividade, que levou duas horas.
O treinamento foi dado pelo

estudante da 3a Fase do curso de
Matemática da Universidade Federal
de Santa Catarina (UFSC), Leandro
Augusto Lichtenfelz, que é gasparense.

A prova da primeira fase da ORM
acontece no dia Iôjle junho, das 8h às

12h, nas dependências de cada escola

participante. É importante ressaltar que
a mesma prova inclui o participante na
Olimpíada Brasileira de Matemática,
a competição nacional que envolve
mais de 150.000 estudantes do Brasil.

Podem participar da ORM
estudantes desde a 5a série do ensino
fundamental até a 3a série do ensino
médio. Para que não haja
desequilíbrios os estudantes

, competem em níveis distintos de
acordo com sua formação: nível 1,
para alunos das 5a e 6a séries; nível 2,
para alunos das T' e 8a séries do ensino
fundamental; e nível 3, para alunos
das três séries do ensino médio.

BASElnformática
,M�flA ••OMOrÁO ••
MO".'•• CA6.IJ.JIl�

Venha até a, loja
conferir essas e

outras promoções!

L
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Primeira nevasca do
ano chega a São Joaquim

Direto ao Assunto

A primeira ocorrência de neve.
do ano pôde ser presenciada
em São Joaquim (Se) durante z;

aproximadamente 30 minutos
na noite de quarta-feira (23).

o FENÔMENO COMEÇOU por volta
das 21h30min, quando a temperatura já
marcava -3°C e ocorreu com grande
intensidade durante aproximadamente
meia hora, em diversos pontos da região.
De acordo com ameteorologista Gilsânia
Araújo, do Centro de Hidrometeorologia
e RecursosAmbientais de SantaCatarina

. (Ciram), a neve foi causada por uma
massa de ar polar vinda da região oeste e

que vaimanter a temperatura próxima do
O°C nos próximos 10 dias.

Em São Joaquim, para onde vai a
maioria dos visitantes, muitas pessoas

.

aglomeraram-se na praça central para
comemorar e fotografar. Vários veículos
ficaram com os vidros cobertos pela
neve, para a alegria de muitos turistas.
A pequena São Joaquim, repleta de

visitantes nessa época do ano, registrou
a primeira neve com os hotéis da cidade
lotados. Para os próximos dias, não
existem mais vagas disponíveis e quem

Foto: Reprodução Internet

quiser esperar pela chegada da neve terá
que fazê-lo dentro do carro.

Frio será forte em

todas as regiões
Os catarlnenses podem ficar certos de

uma coisa: vão sentir muito frio, pelo
menos, durante os próximos 10 dias. A
massa de ar polar que entra pelo Oeste e

pelo Sul do Estado derruba
drasticamente as temperaturas, e frio

abaixo de zero deve ser registrado até
amanhã (27).

Mas quem estava se preparando para
subir a Sena no fim de semana, em busca
de neve, pode mudar os planos. A
Meteorologia afirma que, até domingo
não deve nevar, pois não haverá as

condições necessárias. Assim, a Sena e

o Oeste passam a apresentar condições
de geadas amplas. Por enquanto, não
existe previsão de chuva até domingo.

RADARES TÊM SINALIZAÇÃO OBRIGATÓRIA
.

.

O motorista que for autuado por um
radar escondido poderá anular amulta. É
o que determina a Resolução 214 do
ConselhoNacional de Trânsito (Contran),
que está em vigor desde a segunda-feira
(21), em todo território nacional.
A medida proíbe os órgãos

responsáveis pela fiscalização de
continuar com a prática de esconder ou

disfarçar a presençado radar para multar
motoristas nas cidades e nas rodovias. A

resolução torna obrigatória a instalação
de placas de sinalização para avisar

previamente o condutor sobre a existência
dos medidores eletrônicos de velocidade
na via pública.

Além de alertar o motorista sobre a

localização dos radares, os órgãos
também terão de indicar, com

antecedência e por meio de placas, o
limite de velocidade máxima permitida
no local. Assim como as placas, os

radares precisam estar sempre visíveis

para o motorista.
O ministro de Cidades, Márcio Fortes

de Almeida, disse que a intenção é que
os equipamentos de fiscalização sejam
vistos como uma forma de alertar os

motoristas de que a via requer mais
atenção e cuidado. "Queremos que a

fiscalização seja educativa e não

arrecadatória. O equipamento precisa
estar sempre visível para cumprir o

objetivo de salvar vida", disse.

BEBIDA ME
Bebidas Multimarcas

Presente nos melhores eventos da cidade

Fon ; .(47) 3332- 858

A resolução também obriga a

apresentação ao Departamento Nacional
de Trânsito (Denatran) de estudos que
comprovem a necessidade e eficácia do
uso dos radares nas vias. Como não foi
estabelecida punição para quem
desobedecer as medidas, a intenção do
Denatran é que os motoristas sejam os

fiscalizadores, denunciando em uma

Junta Administrativa de Recursos de

Infrações (Jari), os radares que forem
encontrados sem sinalização ou em

desacordo com as normas estabelecidas.
O motorista que for autuado por um

radar fora dos novos padrões deve
recorrer a uma Jari para pedir a anulação
de multas.

COLUNA�
Interino
De Brasnia

• Substituição - O atual secretário de

Planejamento e Desenvolvimento

Energético do Ministério de Minas e

Energia,Márcio Pereira Zimmermann foi
indicado ao presidente Lula, pelo PMDB,
para substituir Silas Rondeau, no

comando do ministério. Catarinense de

Blumenau, Márcio formou-se em

Engenharia Elétrica na PUC/RS e .fez
carreira na CEEE, no CPEU, na Eletrosul
e na Eletrobrás, onde foi chefe de

gabinete da Presidência.

• Linha de crédito - Produtores rurais
e cooperativas contam desde quarta-feira
(23),.,com uma linha de crédito específica
para liquidar as dívidas contraídas com

fornecedores de insumos agropecuários.
durante as safras 2004/2005 e 2005/2006.
A Medida Provisória que institui a

operação, denominada Financiamento de
Recebíveis do Agronegócio (PRA), está
publicada no Diário Oficial.

• Beneficiamento - Secretária de

Programas Regionais do Ministério da

Integração Nacional, Márcia Damo,
esteve em Chapecó na quarta-feira (23)
para a entrega de 137 equipamentos para
35 agroindústrias beneficiadas na

segunda etapa do Projeto de Apoio ao

Fortalecimento das Pequenas
Agroindústrias, executado em parceria
com o governo estadual.

• Aftosa - O Estado de Santa Catarina
recebeu na terça-feira (22) da

Organização Internacional de Saúde
Animal (OIE) o status de livre de aftosa
sem vacinação, condição inédita para um
Estado brasileiro. A Secretaria de Defesa

Agropecuária destacou que a decisão
favorecerá a conquista de mercados que
pagam preços melhores por produtos
agropecuários, como o Asiático, que
somente aceita comprar produtos de

origem bovina e suína de países
reconhecidos internacionalmente como

livres de febre aftosa sem vacinação.

• Inclusão sem Fronteiras - O projeto
Inclusão sem Fronteiras, patrocinado pela
Petrobras e coordenado pela Associação
Brasileira de Assistência ao Deficiente
Visual Laramara, vai beneficiar em sua

segunda edição cerca de 1.300 crianças e

jovens portadores de deficiência visual
em 18 estados.

.

e-mail: arthur@dígítalabc.com.br

VID· 't'ilt�t;'
DROGARIAS

$JB�-U�W-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



R ra .JORNAL METAS
26 a 29 de Maio de 2007

Programa Terra Boa beneficiará
famílias rurais de Santa Catarina
Visando a permanência
das fam ias rurais
catarinenses 00 campo
e o aumento de sua

produção, Governo cria
o Progmma Terra Boa

o PROGRAMA TERRA Bo�
distribuirá, além de calcário,
sementes de milho para as

fanulias rurais catarinenses. O

programa da Secretaria de
Estado da Agricultura e

Desenvolvimento Rural irá
beneficiar 80mil famílias rurais
com a distribuição, desde a

segunda-feira (21), de 200 mil
toneladas de calcário e 220mil
sacas de sementes de milho.

Para o secretário de Estado
da Agricultura e

Desenvolvimento Rural,
Antonio Ceron, o objetivo do

projeto é incentivar o agricultor
no aumento da produção para

Foto: EpagrilFlorianópolis
------

\
Objetivo do programa é aumentar a produção

seu trabalho valer a pena e

assim permanecer no campo.
Em março desse ano aconteceu

o início da distribuição de

calcário que serve para corrigir
a acidez do solo.

Durante esse mês serão

sementes demilho com número

,
ainda maior em relação ao ano

passado, aumentando a

produção e gerando mais renda
para a fanulia rural catarinense.

Para participar do programa de
trocas de semente de milho, o
produtor deverá se credenciar

junto à Epagri e Fecoagro que
.o encaminhará para a empresa
de distribuição.

Para adquirir calcário o

produtor tem -

duas
modalidades: via cooperativa,
que disponibiliza até 20
toneladas por produtor que ao

final da safra deverá devolver
dois sacos de milho por
tonelada de calcário. A outra é
retirado diretamente da mina,
subsidiado pela Secretaria da

Agricultura.
Referente à distribuição de

milho o procedimento é de até
cinco sacas por produtor, que
paga somente o frete. O

programa é conhecido como

troca-troca pela relação
estabelecida entre o agricultor
e a empresa de distribuição, já
que para cada saca de semente.

fornecida, o produtor devolve
quatro sacas de milho após a

colheita da primeira safra.

COOPERATIVISTAS BUSCAM EXPERI,ÊNCIAS NO EXTERI-
-

.

Cooperativistas
catarinenses embarcarão para
a Europa, onde, no período de
3 a 14 de junho, participarão
de intensa programação
técnica com vrsrta a

abatedouros e indústrias de

grande porte, referência

naquele país.
A missão será coordenada

pela Organização das

Cooperativas do Estado de
Santa Catarina (Ocesc). O

presidente da Ocesc, Neivor
Canton, acredita ser esta uma
excelente oportunidade para
trazer novas experiências ao

Brasil e melhorar o modelo

cooperativista do ramo da

agricultura.' -Alérrr- ,- do

presidente da Ocesc, integram
a missão o presidente da

Coopercentral Aurora, Mario
Lanznaster; superintendente
da Ocesc, Geei Pungan;
dirigentes de 15 cooperativas
filiadas, deputados estaduais e

o secretário da agricultura de
Santa Catarina, Antonio
Ceron.

A programação técnica
iniciará na Irlanda, em

Michelstown, com visita à

Cooperativa Dairy Gold, que
atua na área de suínos e gado
'de leite. Em Waterford farão
visita ao abatedouro de suínos
da Queally's. Em Killkenny o

grupo visitará a Cia de
. Genética Suína Irlandesa

Poder Legislativo Municipal
Câmara de Vereadores de Gaspar

CONVITE - AUDltNClA PÚBLICA
A Câmara de Vereadores de Gaspar, por seu

Presidente, Vereador Celso de Oliveira, tem a grata
satisfação de convidar a comunidade gasparense para
participar da Audiência Pública pertinente
demonstração e avaliação do cumprimento das metas
fiscais do Primeiro Quadrimestre de 2007, pelo
Município de Gaspar.
DATA: 28/5/2007 (segunda-feira)
HORÁRIO: 17h.
LOCAL: Plenário da Câmara de Vereadores de
Gaspar.

_

Avenida das Comunidades, n°. l33,
Prédio do GASCIC Centro.

Por sua presença. agradecemos antecipadamente.
____________º��,p�(§_Ç2��:3_ª�IE._��__ª�__�_º_º7.: .. _ .. __ .... .... "

Hermitage que representa 85% do
mercado nesse país, e participará de

palestra.
Os cooperativistas participarão dOe

reunião com a diretoria da Altech, em
Dunboyne, empresa fornecedora de
micronutrientes biológicos para
alimentação animal. Em Dublin, os

cooperativistas conhecerão a Bord Bia,
instituição responsável pelo marketing e

promoção interna e externa de todos os

produtos agrícolas.
Na Inglaterra, emManchester visitarão

o Museu dos Pioneiros do Cooperativismo
mundial, iniciado em 1844. Em Leicester,
naInglaterra, participarão de palestra com
o professor doutor Peter Davis, da Confira o site do
Universidade de Leicester, sobre Jornal Metas na Internetll
organizações àssociativas e a interação dos
recursos humanos. z • '--�_-_--'''-�_il_l_m�__a_.__ ·_.__ •

-----",

uffet livre com carne assada
todos os dias da semana

De segunda a sábado R$ 8,00

-- - - - - --- �-- � .- - ---- - -- - ... -- ---,'. - .. -- -_--- -_._-------------�- -
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CLASSIFICADOS JORNAL METAS
26 a 29 de Maio de 2007

RuaAnfil6qulo NunesPires. 211
Balrm: Figueiras - Gasp8r/SC

..,-a- ,

Ano P Cor ti
92 2 Prata G

05 _4 Branca G
00 4 Vermelha G
02 4 Azul G
02 2 Preta G
06 4 Preta G
97 2 Branca GNV

04 4 Vermelha G

99 2 Branca G
00 2 Verde G

02 4 Branca G

90 2 Vermelha (G
01 4 Preta G
67 2 Vermelha G

95 3 Bege GNV

04 2 Branca G
95 2 Cinza A

95 2 Bordô G

01 2 Branco' GNV

99 4 Verde G
03 4 Branca G
06 4 Preta Bi

99 4 Verde G
01 2 Vermelha G
06 4 Preta Bi

Modelo

Apollo 1.8

AudiA3
Brava 1,6
Corsa SedanMillleniun 1,0
Courier 1.6
Fiat Stilo 1.8 8V
Fiorino Pick-Up Working
Ford EcoSport 1.6
Gol1.0Mi
Gol 1.0 Special
Gol Turbo Sportline
Goll.8 GTS
Golf2.0 teto autom.

Jeep Willys 6cc

Kombi 1.6
Palio 1.0 Fire

Pampa 1.6 L

Pampa 1.8

Peugeot Partner 1.6
Polo Classic 1.8 MI
Renault Clio 1.0
Renault Clio 1.0 Expression
Siena 6 Marchas
Uno Smart
Vectra 2.4 Elite

Vende-se Bros 125, com partida
elétrica. anolmod 04105,
16.000km originais. Em perfeito
estado de conservação. Valor
R$ 6.700. Tratar com José
Carlos, pelo telefone 3332 1102
ou 3331 9561.

Vende-semoutain bikeSundown
Shimenimal, 21 marchas
shimano, cromada em alumínio,
aros aero, branco gts, cadeado
e jogo de chaves de 'bicicleta.
Valor R$ 450. Tratar com

Andrade, pelo telefone 8406-
3242

Seu compuador travou? Tá

precisando fazer um upgrade?
Fale conosco! Tratar com

Adriano - 3397 3364 ou 8826
5143 - adriaano@msn.com

Ofereço-me para trabalhar de"
office boy em escritórios de
contabilidade ou como aux. de
escritório. Tratar com Bruno -

bruno.pereira_buiu@hotmail.com

ASSINATURAS COM DÉBITO AUTOMÁTICO - CELESC

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

• Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079. Contrata-se urgente faxineira

para horário comercial com

registro em carteira,
disponibilidade para trabalhar
nos fins de semana. Tratar com
Ozéias

ozeiasgnv@terra.com.br- 3397
0408 e 8402 2228

Ofereço-me para trabalhar
como diarista nas quartas-feiras.
período integral. Tratar com
Alexandre ou Adriani; pelo
telefone 3332 4432.

Vende-se moto VBR 125 ED,
cor verde, ano 06, partida
elétrica, freio a disco, 6.000 Km.
Valor R$, 5.500. Tratar com
Rudnei - 8406 69510u 3332
2570.

I Imóveis Vendem-se 3'lotes no bairro
,

Poço Grande, perto da Ponte
Pedro Werner. Valor R$ 7mil
cada. Telefone para contato 3397
1571 ou 8402 2015.

Vendem-se filhotes de poodle.
Valor R$ 100. Tratar com Maria
Clarice - 3332 2681 ou 8408 2651

Compra-se casa de madeira

para retirar do terreno.Tratarcom

Margarida - 9651 0277 Vendem-se cercas, portões,
grades, portas de elevação,
pantográficas e cavalete para
estamparia de 3 e 6 m.

Orçamento sem compromisso.
Tratar com Cleberson ou

Fernando - 9917 0420

Vendem-se 1 máquinade xerox,
1 plastificadora de documentos,
1 conjunto para segurança com
vídeo, 960h e 8 câmeras,1
balcão, 1 prateleira e duas
vitrines de madeira. Tratar com
Celina - 3332 2068 ou 9137
5956

Vende-se casa mista com 89m2,
madeira de canela, com terreno
medindo 357, 75m2, garagem,

,

murada e calçamento. localiza
se no bairro Sete de Setembro.
Valor a combinar. Tratar com
lodemar ou SiIene - 3332 6606 -

33326778 ou 8411 1182.

Vende-se ou troca-se terreno
medindo 600m2, plano, locaIiza
se no Poço Grande, Margem
Esquerda, próximo ao Colégio
Vitório Anacleto Cardoso, a 4km
do centro. Valor R$ 15mil. Aceita
se carro na troca. Tratar pelos
telefones 9609 5902 ou 3332

2974, com Carla ou Andreone

I
Vende-se Gol, cor verde, ano
97/98, 1.6, completo (ar
condicionado, direção
hidráulica, alarme, trava e vidros
elétricos, película, rodas).Tratar
com Rosemar
rosemar.black@terra.com.br

Vende-se Saveiro, ano 97 Cl,
suspenção de rosca, lona
marítima. Telefone para contato
9916 4888 ou

peninha225@terra.com.br.
Tratar com Alex.

Procura-se vaga de motorista
rodoviário, com carteira AD,
mais de 11 anos de experiência.
Tratar com Luiz - 9972 6557

PauloVende-se Honda Biz, ano 03, '

partida elétrica, cor preta.Tratar
com Eder Bergamo - 8842 0608

Vendem-se faisões, 1 macho

prateado, 2 fêmeas de coleira e

um macho coleira. ValorR$ 170.
Aceita-se proposta. Tratar com
Jozias - 9914 2620

Vende-se terreno no bairro Sete
de Setembro, 590m2, livre de
enchete. Aceita-se

proposta.Tratar com Cleusa
Nunes, pelo telefone 3332 0640
- 99491411

Amorte não é nada. Eu
somente passei para o

outro lado do caminho. Eu
sou eu, vocês são vocês. O

que eu era para vocês, eu .

continuarei sendo. Dêem
me o nome que vocês

sempre me deram, falem
comigo como vocês

sempre fizeram.
Vocês continuam

viverrdo no mundo das

criaturas, eu estou vivendo
no mundo do criador. Não
'utilizem um tom solene ou triste, continuem a rir

daquilo que nos fazia rir juntos. Rezem, sorriam,
pensem em mim. Que meu nome seja pronunciado
como sempre foi, sem ênfase de nenhum tipo: Sem
nenhum traço de sombra ou tristeza.
Avida significa tudo que ela sempre significou, o

fio não foi cortado. Por que eu estaria fora de seus

pensamentos, agora que estou apenas fora de suas,
vistas?

.

Eu não estou longe, apenas do outro lado do
caminhe•..

Você.4ue aí ficou, siga em frente, a vida continua, .

linda e bela como sempre foi.

Veículos �

Vende-se Astra, ano 00, 1.8
todo original e completo. Valor
a combinar. Tratar com Raquel
- 33321514 ou 9914 9318

Vende-se amplificador para
guitarra, Meteoro Atomic Drive

50, 1 falante de 12", 50 watts,
RMS. Valor R$ 650. Tratar com
Alexandro - 9154 6708

Vende-se casa de alvenaria, 100
m2. Terreno com 1.000 m2,
localiza-se no Poço Grande, rua
Pedro Schmitt. Telefones para
contato 3332 2968 ou 8802 8507,
tratar com Valéria.

Vendo Pick up Corsa, ano 03,
1.6, gasolina. Valor R$ 19.500.
Tratar com Álvaro, pelo telefone
9962 9245 ou 3332 8338.

Vende-se Santana Quantum,
anolmod 95, 1.8 cli,cor
vermelha, direção hidráulica,

. alarme, vidros, travas, espelhos
elétricos e com pneus novos.

Tratar com Junior, telefone para
contato 9914 3634.

Vende-se máquina de transfer,
em bom estado. Valor R$ 400 .

Tratar com Carla - 3332 2570Vende-se Vectra gls, ar,

direção, bancos de couro, aro

17", som, anolmod 98199,
esporte. Aceita-se troca. Valor
a combinar. Telefone para
contato 8805 6470 ou 8841
2969 com Dudu.

Vende-se agropecuária, com
180m2, completa, com casa de
80m2, mais galpão com 100m2.
localiza-se no Baú Baixo, Ilhota.
Valor a combinar. Telefone para
contato 31710006 ou 91041598
com Juliano.

Procura-se celular lG, perdido
dentro do ônibus, no horário das
5h15min em diante, localidade
Belchior Alto. Mediante a

gratificação. Telefone para

I contato 3397 7939

Vende-se CG 125, ano 96.
Valor R$ 2.500. Tratar pelo fone
9176 9109 com Pacheco ou

9159 9356 com Fabricia. Diversos
Vende-se casa de alvenaria' ----------

160m2, 3qts, 2 salas, cozinha, wc,
varanda, toda murada. localiza
se no bairro S. Terezinha. Valor
R$ 65mil. Aceita-se carro no

negócio. Telefone para contato
33320460 ou 9979 6129, tratar
com Schmitt.

Vende-se manequins para
10ja.Valor a combinar; Telefone

para contato 3332 1474, tratar
com Scheila

Vende-se computador ideal pra
trabalho com computação
gráfica, roda jogos, AMO atlhon

64,512 Mb RAM, 2.0Ghz, Placa
de vídeo 128 Mb radeon 9600

pró, Monitor 17", caixas de som,
4 entradas USB, gravadora dvd,
cd, cor preta. Valor R$ 2.000.
Falar com Ricardo - 8415 0800

Vende-se ou troca-se DT-180,
zerada para trilha. Troca-se por
eG. Tratar com Márcio, pelo
telefone 9601 8414.

Vende-se lancha Marajó 16 pés,
motor de 70 hp, ano 94 evinrude,
partida elétrica, rádio VHF, sonar
, carretinha nova, âncora, bomba
de porão. Valor R$ 10mi[ Tratar
com Sidmar, pelo telefone 3332
9608.

Vende-se ou troca-se Gol bola,
ano 96, 1.6 clí branco, aro 14,
chave geral, emplacado.
Totalmente revisado. Valor R$
13mil ou troca-se por terreno em
Blumenau até R$ 23mil. Tratar
com Ana Paula

anna_paula201O@hotmail.com

Vende-se casa semi-acabada
com' 3 qts, sala, cozinha,
banheiro e lavação. Aceita-se
carro de menor valor. localiza
se próximo ao Colégio
Universitário, bairro São Pedro,
rua Fernando José Tonson.
Tratar com Duda, pelo telefone
9154 0620 ou 3378 2477

IEm re os

Live Informática, serviços de

manutenção, vendas de micro
novos e fazemos um upgrade
em sua máquina
fraquinha.Ótimos Preços.
Ligue e confira.Tratar com

Diego - 8833 5677 ou

diegofacchetti@hotmail.com

Saudades da esposa Zilma e dosfilhos Paulo
Sergio e Criceli

Vende-se máquina de transfer

Mogk 1450, seminova com feltros
de silicone. Valor R$ 7.000. Tratar
com Cleberson, pelo telefone
99170420.

A família de Paulo Semiani agradece a todos

pelo conforto e carinho recebido, em especial a
Dlcor Convênios

Vende-se -VBR, ano 04, 26mil
km, emplacada. Valor R$
4.000. Tratar com Aguinaldo,
pelo telefone 9199 3860
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Esporte
Deu Figueira no duelo
alvinegro no Maraca
Figueira silencia mais de 60 mil
botafoguenses que foram ao

Maracanã e.conquistou pela
primeira vez a vaga na final da

Copa do Brasil.

o FIGUEIRENSE ENTROU em

campo na noite de quarta-feira (23), no
Maracanã, Rio de Janeiro, para segurar
o resultado obtido na primeira partida da
semifinal da Copa do Brasil e se tomou

o segundo time catarinense a chegar à
final da competição, após ser derrotado
por 3 a 1 pelo Botafogo.

A conquista veio com muito

sofrimento, pois logo no início o

alvinegro carioca teve um gol anulado
pela auxiliar Ana Paula de Oliveira que
assinalou impedimento no lance.

Todo fechado no camno de defesa e

com dificuldades para sair jogando, o
Figueira foi dominado e sofreu o primeiro
gol aos 19 minutos, com Zé Roberto
marcando e o árbitro validando dessa vez.

Pressionando, o gloriosomarcoumais
uma vez e novamente a auxiliar anulou.

Mas a insistência valeu a pena,
quando aos 46 minutos do primeiro
tempo, Lúcio Flávio ampliou omarcador
e garantindo o resultado que levaria a

decisão para os pênaltis.
O segundo tempo foi mais tenso com

o Botafogo pressionando e o goleiro
Wilson do alvinegro catarinense
realizando milagres.

O tempo passava e o Figueira já se

contentava com a possibilidade de decidir
nos pênaltis, quando um chute

despretensioso do meia Cleiton Xavier,
aos 44 minutos da etapa complementar,
enganou o goleiro catarinense Júlio

César, com o quicar da bola no gramado
e estufou a rede do time carioca.

O gol no final da partida não deu
chances para o time fazer mais dois gols
para conseguir a classificação à final.
Mesmo assim o Botafogo ampliou aos

48 minutos com um gol contra do

.zagueiro Vinícius. Mas a vaga ficou com
o Figueira, pois na soma total dos dois

resultados ficaram empatados, com
vantagem para o time catarinense que
marcou um gol fora de casa.

Agora a torcida e o time esperarão os

jogos finais marcados para os dias 30 de
maio e seis de junho, contra o Fluminense
que empatou com o Brasiliense e também

garantiu presença na final. O primeiro
jogo será no Maracanã e a ultima partida
da competição no Orlando Scarpelli.

O Clube Atlético Tupi após perder na
estréia do returno para o Poço Fundo,
vem para segunda rodada com obrigação
de vencer o XV de Outubro de Indaial,
no estádio Carlos Barbosa Fontes,
domingo, às 15h15min em Gaspar. O
time gasparense venceu o adversário no

confronto do turno e sabe da importância
que tem a vitória para continuar sonhando
com a vaga na final.

A experiência do turno jám�strou que
apenas um tropeço pode tirar a vaga do

time, quem dirá dois.
. Para isso o técnico Ciro André Quintino

contará com dois reforços que estrearão

na competição.
Apesar de não ter tido um bom

desempenho no turno, o time do XV de
Outubro tem jogadores de qualidade que.
pertencem às divisões de base do Atlético
de Ibirama .

Dr. Vaimor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros _

OAB-SC 8766

*Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubríficação
*Oucha grátis

* Lavação
* Filtros

(Àntro!e Je Qualidade

liii,,�;;l

333�-0918
L Rua Dr. Nereu Ramos, 11164 - Coloninha =.���ar_j

0,,18 IimflID:t§
Por Alexandre Melo

III FUturo - AFundaçãoMunicipal deEsportes
de Gaspar promove entre os dias 28 e 31 de
maio de 2007, no Clube Atlético Tupi, a fase

municipal do Campeonato Catarinense Escolar
de Futebol Moleque Bom de Bola. A abertura
oficial será na segunda-feira (28) no ClubeTupi,
apartirdas 9 horas, Os vencedores nas categorias
masculinas e femininas, representarão a cidade
de Gaspar, na fase regional com data e local a
serem definidos pela Fesporte.

III Paredãoartilheiro - O zagueiro gasparense
Edson Borges, um dos artilheiros do Brasileirão
e destaque daúltima rodada da competição, terá
pela frente o time da capital do seu estado. O
América de Natal, time do zagueiro, enfrentará
o Figueirense, sábado, às 18hlOmin, no estádio
Machadão, em Natal.

iii Pelas Américas - Já foram definidas as

datas dos jogos e o adversário da primeira fase
da Copa Nissan Sul-Americana de 2007. O

Figueirense, equipe que representa Santa
Catarina na- competição continental, enfrentará
o São Paulo na primeira fase da competição. O
primeiro jogo será dia 15 de agosto, no Orlando
Scarpelli.

III Gurizada - As Categorias de base do.Clube
Atlético Tupi depois da folga forçada no último

• domingo, quando teve os jogos adiados por
causa das fortes chuvas que ocorreram na região
voltam a campo neste domingo, a partir das
8h30min, no estádio Carlos Barbosa Fontes. Os
adversários do Tupi serão as equipes da PME
de Timbó. O clube gasparense defende a

liderança nas três categorias: pré-mirim, mirim
e infantil.

Segundona - Pela 3" rodada do
Brasileirão da Série B, o Avai enfrentou
o IMarília em São Paulo na noite de
ontem (25), partida encerrada após o

fechamendo desta edição. Já o Criciúma
entra em campo hoje (26), às 16h, contra
o Barueri, também em São Paulo.

o que disse

II Carlos Augusto Montenegro, dirigente do

Botafogo, sobre a auxiliar que anulou dois gols
na semifinal da Copa do Brasil contra o

Figueirense.

Ela (Ana Paula de Oliveira) é totalmente

despreparada. Não vejo mulher em Copa do

Mundo, nem em.decisão da LigaEuropéia. Não
vejo nas decisões mais importantes, mas
colocaram uma logo contra o Botafogo.

melosilva@terra.com.br

Flsíoterapia,
Massagem TerapêdfijJ.
&Aurículoterapja
»: Ç;z4A UIt
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Ano VII Número 391

JORNAL METAS
Gaspar, sábado 26 a terça-feira 29 de Maio de 2007

CALÇADOS & ESPORTES

J R: Cei. Arisl Ramos, 262 - 3332-3485

L B.i.§.AA"./Qsfl. 277 - .3312;JJ_OB__

JUDÔ

Primeira aparição nos Jogos Pan

americanos: 1963

Criado por Jigoro
Kano em 1882, no

Japão, comomistura de
outras artes marciais, o

judô foi um dos

primeiros esportes a

R$1,25 www.jomalmetas.com.br

RIOI?
entrar no programa dos Jogos Pan

americanos (em São Paulo-63) antes de

figurar no programa dos Jogos Olímpicos
(só entrou em Tóquio-64). A técnica do

judô consiste basicamente em usar a

força do oponente para derrubá-lo. Não

são permitidos chutes ou socos e as lutas
duram cinco minutos. Os combates de

judô podem ser vencidos de vários

modos, dependendo dos golpes
realizados ou infrações aplicadas. Mas o

meio mais direto

de se chegar à

vitória é pelo ippon,
o golpe perfeito, em

que o adversário é levado ,a
cair de costas contra o dojô ou

imobilizado por 25 segundos.
Local: Pavilhão 4 do Complexo

Esportivo Riocentro -

Federação Internacional:

www.ijf.org

GASPAR PARTICIPA DO "DIA DO DESAFIO"
, _.

No último ano Gasparmobilizou mais de 50% da população

Na próxima quarta-feira (30)
acontecerá mais um "Dia do Desafio". O

projeto coordenado pelo SESC em todo o

Brasil e com apoio das Prefeituras

Municipais visa estimular a prática de

atividade física regular. E o desafio é feito

entre duas cidades de mesmo porte, no

qual vence a que conseguir mobilizar o
maior número de pessoas por pelo.menos
15 minutos de atividade física. Através de

sorteio realizado na cidade de São Paulo,
a cidade de Gaspar fará o confronto com

a cidade de Guame (Colômbia). Gaspar
estará participando pelo quinto ano

consecutivo, sendo que em 2003

conseguiu mobilizar 41,25% (19.147) da
população. Já em 2004, a participação foi
de 42,36% (19.661) da população. Em
.2005, foram 50,15% (23.276 habitantes)
e em 2006,51,85% (24.066habitantes).

A contagem é feita através de ligação
telefônica. Assim que a pessoa termina os

15 minutos de exercício entra em contato

com o organizador do evento em Gaspar,
Departamento Municipal de Esportes, no
número: 3332-2679.

As cidades que vencem o desafio

ganham um troféu de honra ao mérito e

também ganham qualidade de vida atrav�s
do incentivo àprática de exercícios físicos.

CALEN DÁRIO LUNAR

Estreante no evento, ilhota terá

como adversária a cidade de

Salinas Victória, no estado de .

Nuevo Leon, no México, com
aproximadamente 19 mil
habitantes.

A Diretoria Municipal de
Esportes já está se preparando para

alcançar o maior número de

participantes possível e, assim,
conseguir uma boa colocação no

ranking.

Mín. Máx.

Sábado
14 22°

Domingo
16

Segunda
20

Terça
16° 20°
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